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LE COIN JR

Invasion Los Angeles le monde des extra terrestres

A nous la Suisse !

... suite

Le 2 février, ma classe de 4F et moi sommes allés voir
le film «Invasion Los Angeles » au cinéma du centre
culturel Aragon.
Le film parle de John Nada qui vient s’installer dans
un bidonville pour décrocher un job dans un chantier,
accueilli par Frank Armitage un père de famille qui
travaille dans un chantier. Un jour John trouve une
boîte où il y a des lunettes capables de voir des
extraterrestres sous la forme d’humain.
Avis de Sara : Ce n’est pas le genre de film que je
regarde. Je n’ai pas trop aimé mais il y a quelques
personnes de ma classe qui ont aimé.

Les 2 et 3 février, des élèves de 4° et quelques membres de la section
VTT ont pris le car, direction la Suisse ! Une fois arrivés, nous avons
visité le musée de l’olympisme et réalisé quelques activités en rapport
avec les jeux olympiques. Nous avons pris un pique-nique avec vue
sur le lac, puis certains élèves et professeurs se sont défiés à la
course ! Par la suite, nous avons pris le bateau (et fait quelques
photos) pour effectuer une petite traversée du lac Léman et avons
repris le bus pour rejoindre notre hôtel. Nous nous sommes installés
puis les professeurs ont proposé une balade pour se mettre en appétit
avant le repas du soir.

Le lendemain, nous avons repris le bus pour nous rendre
à l’ONU (Organisation des Nations Unies) et avons suivi
notre guide qui nous a fait visiter les différentes salles de
conférence. Puis nous avons pique-niqué dans un parc et
sommes repartis en pleine forme pour le musée d’histoire
naturelle. Nous avons pu regarder une exposition temporaire
appelée «Tout contre la nature» sur le thème du
réchauffement climatique et des espèces animales en voie
de disparition.
Nous sommes repartis très enchantés de notre voyage,
merci encore aux professeurs !!!

Camille
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8 6 456.086 6 75

Lundi 6 février 20 élèves se sont inscrits pour aller au Parc Polaire.
Nous avons pris le bus à 8h et nous sommes rentrés vers 18h. Le matin
nous avons visité le parc : il y avait des cerfs, des béliers, des bisons
et des chevaux. Nous étions dans l’enclos des rennes, nous leur avons
donné à manger et en avons profité pour les caresser. Le midi, nous
avons mangé tous ensemble dans une salle puis nous sommes partis
pour faire de la luge toute l’après-midi. Nous étions bien épuisés ! Nous
sommes rentrés au collège et dans le bus nous avons chanté et mis
des musiques. C’était trop bien !
Clarisse

L’AS hand, c’est le mercredi après-midi, avec M. Eckenfelder, de
13h à 15h30 dans le gymnase. Au début de la séance, on
s’échauffe et on s’entraîne en défense, en attaque et à faire des
passes pour être plus forts pendant les matchs. On est environ
10 élèves 6° et de 5° mais les filles et les garçons ne jouent pas
ensemble dans les équipes. Au début de l’année, on a fait des
matchs amicaux contre d’autres collèges. Avec les équipes des
collèges Théodore Rosset et Ampère on a fait des éliminatoires. On
est allés en finale (j’étais ailier droit) ! Je trouve qu’on a bien joué
car on est quand même monté sur le podium (3e). Nathan

En géograhie, avec Mme Weiss, les 6A & 6B ont créé des maquettes ou
affiches sur la ville du futur. Il fallait présenter les maquettes en décrivant et
expliquant ce que l’on voudrait changer comme aménagements pour rendre
le ville plus durable. On devait défendre nos choix : pourquoi a t-on choisi
tel type d’énergies ou pourquoi avons nous choisi cet emplacement pour la
ville. Nous avions toutes les vacances pour créer cette maquette, en groupe
ou seul. La ville pouvait être imaginée sur la terre ou bien sous la mer, on
pouvait choisir le moyen de locomotion de la ville ( transports en commun,
vélos, voitures écologiques). J’ai bien aimé ce projet car il fallait être créatif.
Morgane

LE COIN JR

8 c'est le nombre de tomes de Harry Potter au C.D.I.
456 086 c'est le nombre de licenciés de hand en France (en 2022)

6 c'est le nombre de marches dans la cour
75 c'est le nombre de kilomètres séparant le collège du Parc Polaire

une visite glaciale

but !!

ALLEZ ON maquette !
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LE COIN JR

la CARAVANE est arrivée à jean rostand !

Une piece de théâtre enflamée

LES 6° RELEVENT LES DEFIS !

Depuis le mois de septembre, la classe de 5°F travaille sur le
thème des langues. Le 28 février, nous avons rencontré M. Martin
(Caravane des Dix mots) qui nous a montré combien de langues
existent dans le monde et quelles sont les plus parlées. Nous lui
avons posé beaucoup de questions et on a fait un jeu : il nous
faisait entendre une phrase et nous devions deviner de quelle
langue il s'agissait. Ensuite, par groupes, on devait répondre à
une question, par ex. "C'est quoi apprendre une langue ?" "Son
accent est bizarre et le tien ?". Nous avons fait des pochoirs dans
du carton, nous avons écrit le mot BONJOUR dans une langue de
notre choix et au cutter nous l'avons découpé.
Jeudi 2 mars, nous avons bombé les mots devant le portail !
Vous les avez vus ?
Avis de Fatima : les activités étaient bien, j’ai beaucoup aimé
parce que c’était intéressant.

Certains élèves de 5ème sont allés regarder au centre culturel
Aragon une pièce de théâtre intitulée «La dernière allumette».
C'est une création inspirée du personnage d’Andersen et de
Victor Hugo. Cette pièce théâtre parle de deux orphelins : une
fille et un garçon nommé Gavroche qui essayent de survivre
contre le froid des fêtes de Noël. Au bord de la route, les
deux jeunes enfants apprennent à se connaître et Gavroche lui
apprend à mieux vivre dans la rue et à être une mouche.

Clarisse et Eva

Cette année, toutes les classes de 6e se retrouvent en compétiton
sur différents défis. L'un des premiers est celui des blasons :
un dessin représentant la classe. Pour le dessin, c’était
obligatoirement un animal. La première lettre du nom de l’animal
choisi devait être la lettre de la classe de 6°. Avec ma classe, la
6°A, nous avons pris comme animal l’Axolotl (sorte de petit dragon)
car son nom commence par un A. Chaque élève de chaque classe
de 6° a dessiné un blason. Puis la classe a voté pour savoir quel
blason serait utilisé pour représenter la classe en question. La
classe qui a fini première de ce défi est la classe de 6°F avec
comme animal emblème le fennec.
A la fin de l’année, nous allons compter les points gagnés après
chaque défi et il y aura un classement final.
Yassine

- 5 -



LE COIN JR

ZOOM SUR ...

L'UPE2A
Nos prénoms

Dans la salle E 118, Mme Fischer nous

enseigne le français. Nous sommes

rattachés à une classe (ex : 5°F, 4°A) mais

nous avons un emploi du temps différent de

notre classe car nous avons des cours de

français obligatoires. Nous faisons

différentes activités : lecture, dictée, phrase

du jour et nous avons des évaluations et

un bulletin à chaque semestre. Parfois, nous

allons au cinéma ou au spectacle.

Les élèves trouvent que c’est difficile de

s’adapter au collège. Au début ils ne

discutent avec personne et ne savent pas

comment fonctionne le collège.

Dans la classe d’UPE2A, nous nous

connaissons bien et nous nous entendons

bien, on se voit même en dehors des cours.

"Maintenant je me sens mieux et j’ai même

des copines françaises !"

Fatima

Tous les vendredis, pendant 10 semaines,

6 élèves de Mme Fischer font des activités.

Ils parlent un peu d’eux, apprennent à se

présenter, à s’exprimer et à bien parler.

ATELEC c’est une association : cela veut

dire apprendre, transmettre, s’exprimer, lire,

écrire et comprendre. L’association aide les

personnes étrangères à apprendre à parler

français. C‘est Sophie qui est avec eux

pendant 2 heures. Ils font des jeux avec les

mots en français. Ils découpent des photos

dans des magazines et puis les collent pour

décorer des affiches puis ils écrivent les

phrases sur lesquelles ils ont travaillées. Ils

accrochent leur travail dans la classe de

Mme Fischer. C’est bien car il n’y a pas de

notes ni d’évaluation.

Les élèves sont Karol, Hiba, Ahmed, Aweb,

Syart, Manar.

UPE2A = Unité pédagogique

pour élèves allophones arrivants.

Les élèves d’UPE2A sont des

élèves qui arrivent de l’étranger

donc ils ne parlent pas français

mais parlent 2 ou 3 langues !

De quels pays arrivent-ils ?

Maroc, Italie, Espagne,

Cambodge, Portugal,

Albanie, Géorgie, Kosovo,

Suède, Burkina Faso

Nous venons des 4 coins

de la planète !

Mariam, Rudina, Ani,

Marwa, Soeunghak, Arbes,

Adam H, Sara, Fatima,

Melisa, Amine, Omar,

Adam M, Jinane, Nezha,

Van Su, Ahmed, Karol,

Awabe, Hiba, Manar,

Latifatou, Loubna, Wiam,

Marwan, Soundoss,

El Mahdi, Zaza, Anwar, Zineb

Que se passe t-il dans la salle E 118 ?
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interview de

notre cuisinier Yann

Qu’est ce qui vous a donné envie de

faire ce métier ?

«J’ai toujours aimé cuisiner et faire plaisir»

Qu’est ce qui vous plaît le plus dans ce

métier ?

«J’aime beaucoup ce métier car on ne fait

jamais la même chose»

Quelles études faut-il faire pour faire ce

métier ?

«Il faut avoir au minimum son CAP et

d’autres études spécifiques si on veut

évoluer»

Où achetez-vous vos ingrédients ?

«Nos ingrédients proviennent de

fournisseurs pour les légumes, bouchers

pour la viande…»

Combien d’heures faites vous par

semaines ?

«Je fais environ 38 heures par semaine»

Comment faites-vous pour savoir la

quantité d’aliment qu’il faut pour tous

les élèves du collège ?

«Nous pesons et multiplions par le nombre

d’élèves qui mangent à la cantine.»

Depuis combien de temps faites vous ce

métier ?

«Je fais ce métier depuis 20 ans »

Interview réalisée par Eva et Clarisse

Parenthèse sur nos apprentis

cuisiniers. L’atelier cuisine a été créé

l’année dernière. Mais cette année, il a

démarré le 3 mars. Les élèves sont répartis

dans 3 groupes de 8 personnes. Plus tard,

nous allons garder les 2 meilleurs groupes

pour faire une cuisine plus élaborée (plus

compliquée).

LE COIN JR
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QUOI D'NEUF DANS NOS ECOLES ?
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QUOI D'NEUF DANS NOS ECOLES ?
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La Turquie
La Turquie est un pays d’Asie et d’Europe, bordé par la mer Noire.

Le Drapeau : Le drapeau de la Turquie est composé de rouge. C'est la couleur qui symbolise le sud (le chaud),

le croissant de lune et l'étoile étaient des symboles saints pour les tribus turques pré-islamiques.

Superficie : 783 562 km² (1,4 fois plus grand que la France )

Population : 84,78 millions (2021)

Densité : 96 habitants par km²

Capitale : Ankara

Monnaie : Livre turque

AUTOUR DU MONDE
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AUTOUR DU MONDE

La magnifique ville d'Istanbul Venez visiter Kozluçay !

Je vais vous parler d’Istanbul. C’est une ville

incroyable ! Il y a une partie en Europe et une

partie en Asie et on doit traverser le Bosphore pour

aller de l’une à l’autre. Ma famille habite du côté

européen. Il y a beaucoup de ponts et on peut

prendre aussi des bateaux. Je préfère le pont car

c’est plus rapide. Je vais tous les 2 ans voir ma

famille et ce que j’aime bien là-bas c’est qu’il fait

chaud et qu’on peut rester dehors jusqu’au soir

avec mes tontons. Ma famille habite à côté d’un

centre commercial et il y a des markets (petits

magasins) juste en bas de notre appartement. On

va au bowling qui est juste à côté de chez nous.

Quand je vais à Istanbul, mon plat préféré est le

mercimek corbasi (une soupe délicieuse). J’aime

beaucoup la mosquée Sainte- Sophie (une église

devenue une mosquée) qui est magnifique. Il y

a aussi plein d’autres endroits à visiter comme la

tour çamlica qui est une tour côté Asie de Istanbul

(elle fait 587 m de haut).

Muhammed

Kozluçay est un village du district de Yalvaç situé

au nord-ouest de Isparta. C’est un village un peu

pauvre mais il y a des beaux paysages

montagneux avec pleins de verdures (cf photo ci-

dessous), des beaux bâtiments, des maisons

modernes avec des balcons, des mosquées. J’y

vais avec ma famille et ma meilleure amie en avion

ou en voiture mais rarement. J’y retrouve ma

famille du côté de mon père et ma grand-mère

maternelle. Ce qui est différent entre la Turquie et

la France : on peut se promener à n’importe quelle

heure de la journée et le soir il fait doux et il y

a de l’ambiance, on se connaît un peu tous. La

nuit, on va dans un jardin public tout près de chez

nous. La musique turque est très rythmée, même

les grands-pères jouent des instruments comme

le Saz et le Zurna. Il y a des mariages presque

tous les soirs et on danse grâce aux orchestres.

En Turquie on parle le turc, l'arabe, l'arménien, le

grec moderne et le kurde.

Elizan

visite guidée d'Istanbul et de Kozluçay
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Recette : Sarma

Je vous présente cette recette

car je l’aime depuis toute

petite, on la fait tout le temps

ensemble avec ma mère.

Pour cette recette il faut : 1kg

de feuille de vigne, 500g de

riz rond, 4 oignons 5 à 6

poivrons, de la sauce tomate,

2 citrons, 1 poignée de

menthe, du sumac, de l'huile

de tournesol et d’olive, sel,

poivre.

Faites bouillir dans de l'eau

salée pendant 5 à 6 min les

feuilles de vigne. Retirez-les

dès que leur couleur change.

Pendant ce temps, laissez

tremper le riz dans de l'eau

chaude. Découpez très

finement au hachoir, les

oignons et poivrons.

Découpez également la

menthe. Mélangez le riz

légèrement ramolli et égoutté

avec les oignons, poivrons et

menthe découpés. Ajoutez

environ 5 cuillères à soupe de

sauce tomate, sel, poivre et 1

cuillère à soupe de sumac.

Enfin, pressez-y un citron et

rajoutez un filet d'huile de

tournesol. Mélangez le tout.

Mettez la feuille de vigne à plat

sur le plan de travail, verso

face à vous, pointe vers le

haut.

Mettez la feuille de vigne à plat

sur la planche, verso face à

vous, pointe vers le

haut. Posez-y environ 1

cuillère à café de garniture, à

l'horizontale de la feuille. Pliez

un peu les deux extrémités

droite et gauche de la feuille

sur la garniture et enroulez.

Posez les rouleaux dans une

casserole. Dans un 1,5 verre

d'eau, ajoutez un peu d'huile

d'olive, de sauce tomate et la

moitié d'un demi jus de citron

et du sel.

Mélangez bien et versez dans

la casserole. Mettez d'abord le

feu au plus élevé et une fois

que l'eau aura bouilli, mettez à

feu doux.

Une fois les feuilles cuites,

arrosez-les avant de servir

d’un filet d'huile d'olive pour

les maintenir brillantes.

Afiyet olsun !

Elizan

AUTOUR DU MONDE
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AUTOUR DU MONDE

Macdo, un peu plus écolo !

Un drame secoue la Turquie

Une finale pleine de rebondissements

Depuis le 1er janvier 2023, Mcdonald’s a changé
sa vaisselle jetable pour de la vaisselle
réutilisable (vous avez sûrement vu la publicité
à la télévision) pour réduire l’impact
environnemental.
C’est obligatoire dans toutes les chaînes de
restauration Macdonald’s. Il y a beaucoup
d’avantages à ce changement de vaisselle mais
aussi beaucoup d’inconvénients comme les vols,
c’est le nouveau passe-temps de certains clients
du fast food ! Eva

Le 6 Février 2023, un séisme d’un magnitude de 7,8 a secoué la
Turquie suivi quelques heures plus tard d’une réplique de magnitude
7,5. Le bilan officiel est lourd : au total, il dépasse 44 000 morts et 100
000 blessés, des milliers de personnes sont peut-être encore sous
les débris. Depuis ce désastre, de nombreuses répliques de forte
magnitude secouent encore la Turquie. Les sauvetages n’ont pas
apaisé la colère de certains Turcs qui reprochent à l’État son manque
de réactivité : « Même les prouesse des sauveteurs n’apaisent pas le
ressentiments des victimes envers les autorités ». Plus de 7 700 000
d’euros ont déjà étais collectés grâce à la générosité des donateurs.
Jules

Le superbowl est la finale de footall américain. Cette
année, elle opposait Philadelphie à Kansas city.
L’équipe gagnante est Kansas city avec un score de
38 à 35. L’année dernière, c’est l’équipe de Rams qui
a gagné face à celle des Bengals. Il y avait 67 827
spectateurs et 113,6 millions de téléspectateurs dans
le monde. C’était la 57eme édition depuis sa création.
A la mi-temps du match, Rihanna a chanté ses plus
gros titres et a annoncé qu’elle était enceinte de son
deuxième enfant. C’était un super match avec un super
show. Morgane
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LEs nouvelles du monde

Le lycéen aurait déjà été suivi par un psychiatre, il aurait commis
une tentative de suicide en octobre dernier et il faisait l’objet
d’une prescription d’antidépresseurs. Il a été mis en examen
pour assassinat et mis en détention provisoire, vendredi 24
février 2023. Une minute de silence a été observée jeudi 23
février dans les collèges et lycées qui n’étaient pas en
vacances, en hommage à la professeure dont la mort a
bouleversé une fois de plus la communauté éducative, deux ans
après la mort de Samuel Paty (cf. premier numéro). Jules

Le 24 février, cela a fait 1 an que la guerre en Ukraine a commencé.
Il y a eu beaucoup de morts : +100 000 du côté ukrainien et
+180 000 du côté russe. La France a accueilli 118 000 réfugiés
ukrainiens depuis le début de la guerre et elle continue d’en
accueillir tous les jours. La guerre a été déclarée car V. Poutine
voulait depuis longtemps récupérer des territoires ukrainiens. 14
millions d’Ukrainiens ont déménagé. Andreas Gallozi est un jeune
combattant français de 22 ans qui est mort en Ukraine pendant
la guerre. Depuis le début de la guerre il est le 3° soldat français
tombé au combat. Amélia

Au Gabon, le bateau Esther Miracle a fait naufrage le 9 mars
2023 à 10 km des côtes et non loin de l'entrée du golfe qui
abrite Libreville, la capitale. Le naufrage est dû à une avarie
(problème) ou à une erreur de navigation, on ne sait pas.

Il y a 21 morts et 16 personnes disparues, 33 personnes ont été
interpellées. Il y avait 161 passagers et membres d’équipage à
bord. Nathan

AUTOUR DU MONDE

Une professeure d'espagnol a été poignardée par un élève. Le suspect, élève de seconde du collège-lycée privé Saint-Thomas
d’Aguin, se serait levé pendant un cours d’espagnol, un mercredi comme tout les autres, et aurait verrouillé la porte avant de
se diriger vers sa professeure Agnès Lassale, 52 ans. Puis il aurait sorti un couteau de cuisine, qui aurait été dissimulé dans
du Sopalin. Avant de lui asséner un fatal coup de couteau au thorax, les ambulanciers ont essayé de la réanimer, en vain. Elle
consacrait la plupart de son temps à préparer ses cours, faire grandir ses élèves, elle était « très dévouée ».

La France de nouveau endeuillée après la mort d’une professeure d’espagnol

Triste anniversaire en ukraine

catastrophe au gabon
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JEAN'APPRENDS

Le métier d’armurier qu’est ce que c’est ? Le

métier d’armurier est un métier où l’on vend des

armes. Pour devenir armurier il faut absolument

Ya-t-il beaucoup de clients ? Ça dépend, de

septembre à février, il y a beaucoup de

réparations et de mai à août, c’est la saison des

une de ces trois formations : CAP (2 ans après

la 3°) ou BMA (niveau Bac) ou CQP (Certificat

de Qualification Professionnelle). La durée de ces

études est de 2 ou 3 ans après la 3° selon le

parcours. En début de carrière, les armuriers sont

payés au SMIC mais en fin de carrière ils peuvent

gagner 5 000 euros. J’ai (Lehna) interviewé mon

cousin qui était armurier.

Pourquoi avez-vous voulu faire ce métier ?

J’ai voulu faire ce métier car depuis tout petit

j’aimais les armes, je suis chasseur donc j’en ai

toujours eu à la maison et que c’est un beau métier

d’art.

Est-ce que vous avez le droit de tester les

armes ?

Bien sûr, on est même obligés, c’est notre devoir

après une réparation ou un nettoyage. On doit

s’assurer du bon fonctionnement de l’arme donc

on les teste dans un tunnel de tir ou dans un stand

de tir.

tirs sportifs donc on a aussi pas mal de clients.

Sinon les petites journées, on a entre 5 et 10

clients et les grosses journées on a entre 20 et 50

clients.

Faut-il avoir un permis pour vendre des

armes ?

Oui, il faut être diplômé d’une école d’armurier

soit celle de Saint-Etienne soit celle de Liège en

Belgique pour pratiquer le métier d’armurier.

Est-ce que vous vendez des armes à des

policiers ?

Non car l’Etat français commande directement les

armes chez les fabricants par appel d’offre pour

payer moins cher car ils commandent des gros

volumes.

Quelles armes vendez-vous le plus ?

L’arme de chasse que je vendais le plus était la

carabine Browning MK 3. J’en vendais 50 par an,

elle coûte entre 2 000 et 3 500 euros.

J'ai rencontré un armurier !
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JEAN'APPRENDS

Ne pas parler ne pas

entendre : que ce que

c’est?

Il y a plusieurs

types de surdité :

Pour communiquer entre eux, les sourds et

muets utilisent la langue des signes. Elle

consiste à parler avec ses mains. Elle a été

considérée comme une véritable langue

seulement à partir de 1991 car les Français

avaient peur de cette langue : ils ne

pouvaient pas savoir ce que les sourds et

muets disaient alors cela leur faisait peur.

Il existe plusieurs types de langage des

signes, chaque pays a sa propre langue des

signes.

Si vous souhaitez apprendre la langue des

signes en français il y a un livre au CDI

qui s’appelle Précis de la langue des signes

française à l’usage de tous, demandez à

Mme BOUVET, elle vous dira où le trouver

dans le CDI.

Pourquoi écrire sur ce sujet ?

J’ai voulu écrire cet article parce qu’il y a

cinq personnes sourdes et muettes dans ma

famille, elles habitent au Portugal et parlent

donc la langue des signes portugaise.

J’ai pour projet d’apprendre la langue des

signe portugaise pour pouvoir communiquer

avec eux plus facilement.

Quand je vais les voir chez eux, je ne peux

pas leur parler et eux non plus. Pour

communiquer avec eux, j’essaye de faire

des gestes mais ils ne comprennent pas

toujours ce que je dis. C’est pour cette

raison que j’ai ce projet.

Noémie

Les sourds et muets sont des

personnes avec un handicap, le plus

souvent elles naissent sourdes et

muettes mais quelque fois des

personnes deviennent sourdes après

un accident. Les sourds sont

incapables d’entendre. S’ils le

souhaitent, ils peuvent apprendre à

parler mais ce serait très compliqué

car ils ne peuvent pas entendre ce

qu’ils essayent d’apprendre.

Certaines personnes sont incapables

de parler : elles sont appelées les

muets.

- Légère : la parole peut être

perçue à voix normale, mais

difficile à voix basse, comme tous

les autres sons faibles.

- Moyenne : la personne peut

mieux comprendre si elle observe

la personne qui lui parle, les bruits

familiers sont perceptibles.

- Sévère : la gêne est importante,

seuls les gros bruits sont perçus.

- Profonde : la personne n’entend

rien du tout.
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JE BOUQUINE

Le manga : Kaiju n°8

C'est un manga qui se déroule dans un monde

où les Kaijus, de gigantesques monstres sortis

des profondeurs de la mer, s’amusent à visiter

le territoire japonais, causant chaos et

destruction sur leur passage. Pour lutter contre

ces monstres sans foi ni loi, la force japonaise

de défense anti-Kaiju (JAKDF) a été mise en

place, utilisant des armes à feu modifiées. Ils

éradiquent ces monstres et récoltent toute la

gloire. Loin des caméras et de la gloire,

intervient Kafka Hibino, 32 ans, travaillant pour

Monster Sweeper Inc. une agence chargée de

la lourde tâche de nettoyer les cadavres des

Kaijus. Il décide de réaliser son rêve d’antan :

devenir membre de de la JAKDF.

L’auteur de Kaiju n°8 est Naoya Matsumoto

Date de parution du tome 1 : 3 juillet 2020.

Nombre de tomes : 9

Avis personnel : Je trouve que cette série est

géniale parce que le style de dessin est agréable et

le manga est rempli d’action et de monstres.

Vous pouvez trouver ce livre au rayon manga au

CDI !

Jules

ais après une rencontre en face à face

avec un Kaiju, les événements vont

prendre une tournure particulière...M
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harry potter

La saga Harry Potter raconte l’histoire

d’un jeune sorcier nommé Harry. A l’âge

de 11 ans, il reçoit une lettre lui disant

qu’à la rentrée, il peut intégrer l’école de

sorcellerie Poudlard. Nous suivons tout

son parcours et ses péripéties.

Le premier livre est sorti en 1997 en

Angleterre. L'ennemi principal de Harry

Potter est Voldemore et son rival est

Drago Malfoy. L’autrice du livre

s’appelle J K Rowling. Elle a demandé à

environ dix éditeurs avant d’être publiée

car personne ne croyait en son histoire.

Elle a aussi écrit Les animaux

fantastiques qui fait un peu référence à

Harry Potter.

Dans les films, les acteurs qui jouent

Harry et Ron s’appellent Danielle Ratclif

et Rupert Grint et l’actrice qui joue

Herrmionne s’appelle Emma Watson.

L'acteur qui jouait Hagrid est décédé en

octobre 2022.

J’aime bien ce livre car il est rempli de

suspense. Au CDI il y a tous les tomes

plus la pièce de théâtre (tome 8) et Les

conte de Beedle le Barde.

Les 6° A travaillent sur Harry Potter en

cours de français avec Mme Filloque. On

s'est réparti en groupes par maison. On

fait aussi des quizz tous les mercredi et

vendredi et on remplit un petit livret. En

classe, on lit le livre et regarde le film.

A la fin de la période, on fera un quizz

de 40 questions et la maison vainqueur

gagnera ! Morgane

JE BOUQUINE
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Le mot du dicoLe mot du dico

SEISMESEISME

Anglais : earthquake

Allemand : der Erdbeben

Espagnol : terremoto

Italien : sisma

Latin : terrae motus

Japonais : 地震 Jishin

Arabe هزة أرضية: hizat 'ardia

Espéranto : tertremo

Turc : deprem

Indonésien : gempa bumi

Guatemala : terremoto

Maori : rū whenua

Néerlandais : aardbeving

Swahili : tetemeko la ardhi

Tchèque : zemětřesení

Hindi : bhookamp

Devinette N° 10

Qu’est-ce que vous pouvez

attraper, mais pas lancer ?

Devinette N°11

Le père de Tom a 3 fils : Tim,

Tam et quel est le nom du

troisième ?

Blague N°11

Un policier arrête un

automobiliste

- Vous n’avez pas vu le feu

rouge ?

- Si, c’est vous que je n’avais

pas vu !

Blague N°12

Un francophone demande à

un ami : - Que veut dire : I

don’t know ? - Je ne sais pas !

La réponse à la devinette

N°9

Les abeilles communiquent

par E-Miel.

Au mois de mars, nous

avons eu la chance

d’accueillir une grande

cheffe cuisinière, Mme

Anne-Sophie PIC, au self de

Jean Rostand.

LOISIRS
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LOISIRS

Comment faire la pizza

Moningauthier ?

Thomas Brodie-Sangster est un musicien et

acteur d’origine écossaise de 33 ans, né le 16 mai

1990 d’un père musicien et d’une mère actrice

Bonjour ! Aujourd’hui je vais vous présenter la

recette de ma pizza : la pizza Moningauthier !

(c’est une fusion entre mes 2 noms de

famille...(j’avais pas d’idée de nom…))

Voici la recette :

- Pâte à pizza

- Sauce pizza (assaisonner la sauce pizza)

- Bacon

- Champignons

- Poivron (n’importe quelle couleur)

- Jambon cru

- Fromage (mozzarella ou autre)

- (pas obligatoire) Mettre un œuf à mi-cuisson.

Exemple : si vous faites cuire la pizza pendant 18

minutes, mettez l’œuf à 9 minutes.

- C’est prêt ! Servez avec de la sauce piquante !

Pour ceux qui ne mangent pas de porc : remplacer

le bacon et le jambon cru par du thon.

Bon appétit ! Hugo

et danseuse. Il débute sa carrière en 2001 dans

le film « L’enfant qui ne voulait pas mourir », (il

joue un enfant atteint d’une tumeur au cerveau)

puis dans la série « Love Actually » dans laquelle

il joue un petit garçon appelé Sam. D’ailleurs, pour

la série, il apprend à jouer de la batterie. Plus tard,

en 2005, il jouera le rôle de Simon Brown dans le

film « Nanny Mecphee », un film très drôle, rempli

de magie et de bêtises !

En Janvier 2010, il rejoint le groupe Londonien

«Winnet» dans lequel sa mère assure le chant.

A vingt-quatre ans, il joue le rôle de Newt dans

«Le Labyrinthe» qui lui a apporté un succès

phénoménal. Il fait une brève apparition dans le

film «Star Wars le réveil de la force» puis dans la

série à succès «Le jeu de la Dame» dans le rôle

de Benny Watts.

Nous avons choisi cet acteur car nous l’avons

découvert dans «Le Labyrinthe» et que nous

avons beaucoup apprécié son acting.

Camille et Lehna

Thomas Brodie-Sangster,

un acteur prometteur
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